

Particularmente, opino que das demasiada importancia al papel del papa, mejor dicho a los papas de la época que no eran mas que simples señores de la guerra, sobre los reinos cristianos.

El papa al que te refieres, Martin IV, frances y marioneta en manos de la casa de Anjou, poca o ninguna ascendencia moral tendría sobre los reinos cristianos puesto que de todos era conocido el hecho de ser un peon de los reinos franceses.

Otra cosa sería el cabreo que se pillo Pedro III por la falta de apoyo de castilla en esa guerra contra el frances. Ese cabreo estuvo a punto de derivar en guerra, que se evitó por la prematura muerte del rey aragonés.

Saludos.

=====

Re: Templarios y hospitalarios durante la cruzada contra Aragón

Publicado por CeltiberoEspartiata - 22 May 2010 15:03

Tampoco seria nada nueva una situación absolutamente contradictoria. Ahora no recuerdo si en esa época habia 2 papas, fueron unas décadas muy confusas sobre quién era el auténtico papa. Si coincidió con una época de cisma es posible que los templarios estuviesen mas en la línea del antipapa.

Por otro lado el poder del Temple y su autonomia era ambas gigantescas. No es lo mismo que el Papa de ordenes a 4 monjes oradores que a una potencia económico militar de primer orden como el Temple.

Por último la historia siempre es contada sesgadamente por lo que hay mucha información clarificadora que nunca sabremos y que podrian dar luz a tan aparente contradicción.

Un saludo Baal y gracias por compartir tu tiempo con nosotros.

=====

Re: Templarios y hospitalarios durante la cruzada contra Aragón

Publicado por Baal Catalunya - 25 May 2010 23:56

Muchas gracias por las respuestas. Sobre lo que decís del Papa, que muchos le tenían poco respecto, no me he acordado que poco después fue cuando los papas se fueron a vivir en Aviñon bajo presión

francesa, hecho que significó el descredito del Papado.

Espartata: El Cisma de Occidente empezó mucho mas tarde, en el 1378, cuando los Templarios ya estaban desaparecidos. No obstante desde finales del XIII claramente se veia que el papado estaba sometido a los designios de Francia, siendo la prueba mas palpable la instalación de la nueva sede en Aviñón.

Cuando tengo dudas historicas me gusta comentarlas por aquí, porque así disfrutamos todo exponiendo nuestras hipotesis y obtener respuestas sobre el pasado. 🙏

=====

Re: Templarios y hospitalarios durante la cruzada contra Aragón

Publicado por Jossinson - 03 Ago 2010 15:00

http://es.wikipedia.org/wiki/Orden_de_Montesa

Es el enlace a La orden de Montesa en la wikipedia, esta orden fue creada por Jaime II, su abuelo Jaime I tenia mui buenas relaciones con los templarios, de hecho paso parte de su infancia con ellos.

La orden de montesa recibio practicamente todas las posesiones de la orden templaria cuando esta fue expulsada, de hecho practicamente todos los caballeros templarios pasaron a engrosar la orden de Montesa, fue basicamente como cambiar el nombre de la Orden para mantener al Papa contento.

Creo que fue asi.

PD: Si se pasa por aqui mi profesor de Historia medieval del reino de Valencia y ve que esta mal puesto, igual me quita el 8,7 que me puso :mrgreen:

=====

Re: Templarios y hospitalarios durante la cruzada contra Aragón

Publicado por Annibal - 05 Ago 2010 09:16

Jossinson escribió:

La orden de montesa recibio practicamente todas las posesiones de la orden templaria cuando esta fue expulsada, de hecho practicamente todos los caballeros templarios pasaron a engrosar la orden de Montesa, fue basicamente como cambiar el nombre de la Orden para mantener al Papa contento.

Bueno; los templarios en España se enemistaron con todas las ordenes hispánicas, basicamente para las ordenes hispanicas los templarios eran extranjeros que solo luchaban en oriente contra los musulmanes, aunque ciertamente si que lucharón contra los musulmanes en España con gran valor (y a veces menos); también lo hicieron contra los cristianos.

Pero a lo que vamos, la orden de montesa no tuvo tiempo de enemistarse con los templarios, pues fué creada en 1317, disuelto el temple en 1312, Jaime II creo la orden, con muchos problemas y "alisto" a los templarios que quedaban, quedandose así con sus propiedades y evitando que se pudieran ir a los hospitalarios (habia pocas posibilidades de que fueran admitidos en las demas por esa enemistad creada) y asi mataba dos pajaros de un tiro no permitiendo problemas futuros con los hospitalarios en su Reino como si los tuvo con los templarios.

=====